

Andalucía  
Granada

## Aprobados el 92,92 por ciento de los estudiantes de Bachillerato que aspiraban a la Universidad de Granada

### Directorio

- [Prueba Acceso Universidad Granada](#)
- [No Apto](#)
- [Bachillerato](#)
- [Fray Luis Granada](#)

GRANADA, 27 Jun. (EUROPA PRESS) -

El 92,92 por ciento de los estudiantes de Bachillerato que han hecho los exámenes de la Prueba de Acceso a la Universidad de Granada han aprobado, según informa esta institución académica.

De un total de 4.987 alumnos de bachillerato presentados a la Fase General de la Prueba de Acceso completa en la Universidad de Granada, han sido calificados como 'Apto' 4.634 (92,92 por ciento) y como 'No Apto' 353 (7,08 por ciento). La nota media de Acceso en la UGR ha sido de un 6,958. También se han presentado a "Mejora de Nota" 94 alumnos en la Fase General y 579 en la Fase Específica.

De los declarados "Apto", 2.642 son mujeres con una nota media de 6,989, y 1.992 hombres con una media de 6,916 en la nota de Acceso.

Las alumnas Ana Escudero Sánchez, alumna del IES Fray Luis de Granada, de Granada, y Luisa Castro Roger, del IES Jiménez de Quesada, de Baza, ambas con la misma nota de 9,884 en el Acceso, son los mejores clasificados en la Fase General de esta convocatoria.

Si se tiene en cuenta la Fase Específica y se asume que sus materias examinadas serán ponderadas con el parámetro máximo de 0,2, la nota obtenida por estas estudiantes sería Ana Escudero Sánchez 13,624 y Luisa Castro Roger 13,524, sobre un máximo de 14,000 puntos en su Nota de Admisión.

© 2012 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.